



LETTRE du Musée du Sous-Officier

MUSÉE du
SOUS-OFFICIER
SAINT-MAIXENT-L'ÉCOLE



Numéro 29 - novembre 2024

ÉDITORIAL

Après 21 mois de fermeture pour travaux, c'est le 1^{er} juin que le Musée des Sous-Officiers à rouvert ses portes lors d'une inauguration présidée par le Chef d'Etat-major de l'armée de Terre, le général Pierre Schill. Journée d'autant plus solennelle que ce même jour, la ville de Saint-Maixent-l'École accueillait la flamme olympique qui a débuté son parcours sur la place d'armes de l'ENSOA avant de défiler dans les rues de la ville et de terminer aux abords du musée. Les mécènes, invités pour l'occasion, ont tous très apprécié le fruit de leurs dons en visitant le musée. Le corps des sous-officiers de l'armée de Terre c'est doté d'un bel écrin pour raconter son histoire.



Mais le travail n'est pas fini. Il faut encore restaurer les plaques mémorielles sur les murs extérieurs (coût 52 000 €), il faut restaurer le monument aux morts qui est face au musée et réaménager son esplanade (coût en court d'évaluation). C'est pour cela que nous faisons appel à tous les sous-officiers de toutes générations. Nous sommes 40 000 sous-officiers d'active, plusieurs milliers de réservistes opérationnels et retraités de ce corps si tous adhèrent en cotisant 12 € pour 1 an...

En plus de faire rayonner le corps des sous-officiers le musée est un véritable outil pédagogique utilisé dans la formation des ESO, EVSO et les programmes de l'Éducation nationale. C'est également le seul musée à avoir une salle dédiée exclusivement aux parrains de promotions, la salle des reliquaires véritable « panthéon » des sous-officiers.

Cordialement.

adjudant-chef^(er) Tanguy Ozoux
président de l'association
Les Amis du Musée - Le Chevron